



Ein gelungener Gartentag im Kinderhaus St. Korbinian

Ein gemeinsames Fest für Kinder und Eltern – Das wollten das Team und der Elternbeirat des Kinderhauses St. Korbinian nach den umfangreichen Kontaktbeschränkungen der vergangenen Monate endlich wieder organisieren. Dabei bot sich die Umgestaltung des Gartens am 03. Juni als Projekt hervorragend an. So konnten sich die zahlreichen Helferinnen und Helfer heuer den sprichwörtlichen grünen Daumen verdienen. Ermöglicht wurde dies durch die planerische Gestaltung der kommissarischen Leiterin Sabrina Erdmann und der stellvertretenden Leiterin Veronika Irl sowie der tatkräftigen Mithilfe aller Erzieher, wofür sich der Elternbeirat im Namen aller Eltern herzlich

bedanken möchte. Der heilige Petrus hatte es am Gartentag zunächst sehr gut gemeint, so dass Groß und Klein bei strahlendem Sonnenschein tatkräftig werkeln konnten. Neben der Montage und Bepflanzung zahlreicher Hochbeete wurden Gartenzaunlatten und Steine bemalt, der Geräteschuppen angestrichen, Sägebalken eigenhändig zugesägt und Windspiele gebastelt. Ein besonderes High-



light war der Aufbau eines Tipis aus Weidenzweigen, das in den kommenden Monaten zusammenwächst und seine volle Pracht entfalten wird. Für große Kinderaugen und bunte Gesichter sorgte das vom Elternbeirat zusätzlich angebotene Kinderschminken. Auch für das leibliche Wohl in Form von Eis, Getränken und Waffeln wurde ebenfalls bestens gesorgt. Darüber hinaus konnte mitgebrachtes Grillgut

unter der Regie zahlreicher Grillexperten gebrutzelt und anschließend in geselliger Runde verzehrt werden. Ganz besonders haben wir uns über das große Engagement vieler Eltern in Form von mitgebrachten Salaten gefreut. Selbst der spätere Wolkenbruch konnte unsere Freude über das Erreichte an diesem Gartentag nicht trüben. Allen helfenden Händen und engagierten Eltern gebührt ein herzlicher Dank! Ebenso groß war übrigens die Freude über die wieder aufgetauchte Schubkarre, die wohl von Pumuckl ausgeliehen wurde, aber pünktlich nach den Ferien wieder an Ort und Stelle stand. ■

Artikel und Foto: OKU

Endspurt im Kinderhaus Aufkirchen

Zum Endspurt im Betriebsjahr vom Kinderhaus Aufkirchen wurden zur Freude der Kinder bekannte Persönlichkeiten engagiert. Aus ihrem Sommerevent – Familienpicknick mit Schlawindl

– wurde ein „Woodstock für Kleine“. Statt wie geplant das Fest mit einem gemütlichen Beisammensein auf der Picknickdecke zu beginnen, wurden alle ausgerüstet mit Regenkleidung oder -schirm

um 15 Uhr zum Konzert bestellt. Die Kinder und ihre Eltern haben die spontane Umgestaltung gut umgesetzt und waren live dabei bei Songs zum Mitsingen und Abtanzen im Regen. Schlawindl macht

Rockmusik für Kinder in bayerischer Mundart bei jedem Wetter. Dieser „Regenevent“ wird lange in Erinnerung bleiben.

Lisa Schamberger aus Dorfen hat mit ihrem „kleinen grünen Kobold“ die Kinderherzen erobert. Mit ihren Geschichten möchte sie die Kinder an die Natur heranführen und ihnen das Wesen der Tiere eröffnen. Damit hat sie nicht nur das Jahresthema „Arche Noah“, sondern auch Inhalte der Konzeption vom Kinderhaus aufgegriffen. Alle Mitarbeiterinnen waren sich einig, dass das nicht der letzte Besuch gewesen ist. ■

Artikel und Foto: OKU

